



Logran primera bursatilización de créditos a jubilados y pensionados

Notimex. 04.10.2016 - 17:01h Exitus Credit, empresa que ofrece crédito individual con cobranza electrónica, llevó a cabo su primera bursatilización de cartera en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) por un monto de 244.15 millones de pesos.

La compañía, que opera desde 2012 con soluciones financieras en el sector de jubilados y pensionados, explicó que la emisión forma parte de un programa de bursatilización autorizado por las autoridades financieras por hasta dos mil millones de pesos por cinco años.

El director general de Exitus Credit, Elias Rahmane, resaltó que “con sólo cuatro años de historia en el mercado del crédito electrónico a jubilados y pensionados, Exitus Credit ha sido la entidad financiera no bancaria más joven en realizar una bursatilización de créditos al consumo de esta naturaleza en el mercado de valores mexicano”.

De acuerdo con un comunicado, destacó la necesidad de acceso al crédito por parte de este sector altamente productivo de la población, que se conforma de más de cinco millones de personas. Resaltó que la empresa busca brindar la facilidad para resolver necesidades financieras de primera mano, así como apoyos para una gran parte de este sector que invierten los recursos del crédito en actividades productivas.

El director de Administración y Finanzas de Exitus Credit, René Moreno Lehmann, manifestó su beneplácito por esta operación que es la primera en el mercado mexicano respaldada por activos dirigidos al segmento de jubilados y pensionados.

La primera emisión del programa fue calificada por Standard & Poor's y HR Ratings con grados mxAA (sf) y HRAAA(E) respectivamente, lo que refleja que la capacidad de pago del emisor para cumplir con las obligaciones financieras de la colocación es muy fuerte en relación con otros emisores en el mercado nacional.